Xouj!  

Créations Axelle HERBLOT

Anti-bijoux  Ephémères  du  nouveau siècle

Quand le b!joux c’est Vous !

Découvrez un  anti-bijou qui fera de vous un vrai bijou !

Vous qui êtes unique,  vous le savez mieux que tout le monde  ou que personne, le RARE vous va bien, à ravir même ! 

S’il est EPHEMERE, il reflètera fidèlement vos émotions  à l’instant T

S’il est  ARTISTIQUE, il collera admirablement à votre fibre si sensible

S’il est EXCLUSIF, il se distinguera vraiment et  vous rend irrésistible 

S’il est ECOLOGIQUE, il confèrera à votre état d’esprit cette conscience en éveil

S’il est SOLIDAIRE, il participera  à afficher votre générosité naturelle

Que vous soyez une petite fleur bleue romantique, pleine d’états d’âme, une Lolita rebelle à l’impertinence rare ou une femme fatale au foyer pleine de rêves à vivre, bref, que vous soyez quelqu’un ou personne, cet accessoire d’un nouveau genre fera de vous la femme que vous voulez être vraiment !

Parce que ce qui est rare est beau, vive le Rare ! Parce que la mode c’est ce qui se démode, vive l’Ephémère ! Parce que vous êtes une œuvre d’art à part entière, vive l’Art ! Parce que la planète est en danger, vive l’Ecologie !Parce que l’époque est au partage, vive la Solidarité !

En choisissant au jour le jour ou au gré des mois le bijou que vous portez, vous affirmerez et affinerez votre personnalité, toute en nuances et en subtilité. Grâce à ce concept novateur

Et n’oubliez jamais que le plus beau bijou c’est vous !

Argumentaire de vente
Découvrez un  anti-bijou qui fait de vous un vrai bijou !en dit long sue vous :

EPHEMERE car il correspond à l’air du temps qui passe

RARE car il existe en un seul exemplaire

EXCLUSIF car distribué par cooptation

ECOLOGIQUE car recyclé

ARTISTIQUE  car créé avec inspiration par une créatrice styliste

SOLIDAIRE car fabriqué en complicité avec des CAT (Centre d’Aide par le Travail)

Xouj!

Creations Axelle HERBLOT

Transitory Anti-jewels of the new century

When the b!joux it is You!  

Discover a anti-jewel which will make you a true jewel!  

You who are single, you know it better than everyone or than anybody, the RARE one suits you well, ravir!  

If it is EPHEMERE, it will reflètera accurately your emotions at the moment T

 If it is ARTISTIC, it will stick admirably to your so sensitive fibre 

If it is EXCLUSIVE, it will be really distinguished and returns to you irresistible 

If it is ECOLOGICAL, it will confèrera in your state of mind this conscience in awakening 

If it is INTERDEPENDENT, it will take part to post your natural generosity 

Which you are a small romantic blue flower, full with states of heart, rebellious Lolita with rare impertinence or a femme fatale with the hearth full with dreams to living, short, which you are somebody or nobody, this accessory of a new kind will do you .

Because what is rare is beautiful, the Rare one lives!  Because the fashion it is what démode, the Transitory one lives!  Because you are a work of art to whole share, Art lives!  Because the planet is in danger, Ecology!Parce lives that the time is with the division, lives Solidarity!  

While choosing from day to day or with the liking of the months the jewel which you carry, you will affirm and refine your personality, all in nuances and subtlety.  Thanks to this innovative concept.

And never forget that the most beautiful jewel it is you!  

Sales leaflet of sale

Discover a anti-jewel which makes you a true jewel!en says long known you:  

EPHEMERE because it corresponds to the air of the time which passes 

RARE because there exists in only one 

EXCLUSIVE specimen bus distributed by

ECOLOGICAL co-optation bus recycled 

ARTISTIC bus created with inspiration by a creative 

INTERDEPENDENT designer because manufactured in complicity with CAT (Center of Assistance by Work)

